



Refutan estudio de Techo-Chile sobre Plan de Emergencia Habitacional en campamentos

Seremi de Vivienda y Urbanismo aclaró que el estudio parte de un supuesto errado “lo que lleva a confusión”. Agregaron que programa de asentamientos precarios “No fue focalizado dentro de los compromisos de dicho plan”.

María José Collado Rojas
 mariajose.collado@estrellaarica.cl

Techo Chile reveló que, para agosto, el Plan de Emergencia Habitacional (PEH) en Arica y Parinacota había alcanzado un 6,3% de avance en campamentos, sin ninguna intervención finalizada, lo que la posiciona como la región con la tasa más baja de intervenciones en la macrozona norte.

“En Arica y Parinacota, Tarapacá y Antofagasta, se ha logrado un avance general en 90 campamentos de los 177 previstos en el plan, lo que equivale al 50,8% de la meta. Sin embargo, los planes ‘Construyendo Barrios’ y ‘Gestión Habitacional’ presentan avances diferenciados, con una clara preferencia por el plan ‘Gestión Habitacional’, que concentra la mayoría de las intervenciones entre las tres regiones. A pesar de este avance, solo el 3,4% de las intervenciones han sido finalizadas, lo que indica que la mayoría de los proyectos están aún en proceso de ejecución”, indicó el estudio.



AGENCIA UNO

ASEGURARON QUE EL MINISTERIO SEGUIRÁ TRABAJANDO SEGÚN LO PLANIFICADO EN MATERIA DE INTERVENCIÓN EN CAMPAMENTOS.

Desde la Seremi de Vivienda y Urbanismo mencionaron que, el reporte parte de un supuesto errado “que lleva a confusión”, ya que considera la totalidad de campamentos del catastro en sus distintas líneas de acción como base comparativa para medir avance del Plan de Emergencia Habitacional, sin

considerar que las metas para ese plan se referían a ‘Construyendo Barrios’ y a ‘Soluciones Habitacionales en Gestión Habitacional’, por lo que los datos como avances del Plan de Emergencia Habitacional asociados al Programa de Asentamientos Precarios no son válidos.

“Arica y Parinacota no

está incluida en los compromisos del Programa de Asentamientos Precarios para el Plan de Emergencia Habitacional. El estudio de Techo hace referencia al avance en relación con el universo total de campamentos catastrados en el país, desagregado por regiones, sin embargo, hace entender que son cifras

comprometidas en el Plan de Emergencia Habitacional Regional”.

16 CAMPAMENTOS

Agregaron que, en el caso de Arica y Parinacota, los campamentos de la región que hoy tienen estrategias asociadas son 16, a través de la línea de gestión habitacional para lograr una solución

definitiva, “por lo tanto, no es la meta del Plan de Emergencia Habitacional para la región en materia de campamentos y tampoco afectan su continuidad en las estrategias asociadas”.

Respecto a los avances alcanzados desde la cartera en relación a este tema, la Seremi de Vivienda y Urbanismo recalzó que “en cuanto al Plan de Emergencia Habitacional, el programa de Asentamientos Precarios en Arica y Parinacota, no fue focalizado dentro de los compromisos de dicho plan, la cartera a nivel regional ha tenido un cumplimiento general en base a la metodología de soluciones habitacionales por línea Asentamientos Precarios”.

Finalmente la institución aseguró que “a pesar de no estar incumpliendo ninguna meta de acuerdo a los parámetros del servicio, el ministerio seguirá trabajando según lo planificado en materia de intervención en campamentos y así dar solución por la vía regular a las familias que viven en campamentos a través del programa Asentamientos Precarios”.